

Heimspiel der Jonglierweltmeister

Jonglissimo zeigt die Show "Catch the Beat" im Musikpavillon

LINZ. Letzte Woche machten sie noch mit dem 13 Keulen Weltrekord auf sich aufmerksam. Jetzt proben Sie schon für das Heimspiel in Linz. Die oberösterreichischen Jonglierweltmeister Jonglissimo zeigen ihre aktuelle Produktion "Catch the Beat" im Musikpavillon. Fünf Jongleure und drei Musiker erforschen die Verbindung von Jonglage und Live-Musik. Inszeniert haben sie das ganze mit unterhaltsamen Begegnungen auf einem Bahnhof. So ist das Stück nicht nur äußerst sehens- und hörens wert, sondern auch tolle Unterhaltung für die ganze Familie.



Meist sind die Jongleure auf internationalen Bühnen zu sehen. Vom 3. bis 5. Juni zeigen sie ihre Show dem heimischen Publikum. "Es ist immer etwas besonderes, wenn wir unsere Kunst in der Heimat zeigen können", sagt Manuel Mitasch, der künstlerische Leiter von Jonglissimo. Mit ihren Künsten haben sie nicht nur die Fachwelt mit Preisen bei Zirkusfestivals und mehreren Goldmedaillen bei der Jonglier-WM, sondern auch die Promi-Jury beim Supertalent überzeugt. Selbst den kritischen Pop-Titan Dieter Bohlen konnten sie begeistern: "Für mich seid ihr die besten Jongleure, die ich je gesehen habe. Ihr habt etwas Altes genommen und ganz neu interpretiert."

Das Stück spielt mit den Parallelen von Jonglage und Musik und wie deren Grenzen verschoben werden können. Das Publikum erlebt wie Jonglage die Musik visuell wahrnehmbar macht und umgekehrt, Jonglage durch Musik hörbar wird. Unterstützt werden sie von den Gmundner Zwillingen und Absolventen der Berliner Artistenschule Michael und Florian Canaval. Die beiden sind nicht nur hervorragende Artisten, sondern auch begnadete Musiker, dadurch vereinen sie perfekt die Motivation der Show: Jonglage und Musik zu kombinieren. Gemeinsam mit Edwin Guggenbichler am Piano sorgen die beiden für ordentlich Schwung am Schlagzeug und Cello.

"Catch the Beat ist eine aufwändige Produktion und gleichzeitig eine Herzensangelegenheit", fasst Manuel Mitasch die Gefühle zu dem Projekt zusammen. Normalerweise zeigen sie kurze Showeinlagen, eine abendfüllende Show bringt daher neue Herausforderungen. "Das Besondere an einer zeitgenössischen Zirkus-Produktion wie Catch the Beat ist es, dass wir das Publikum in eine Geschichte mit verschiedenen Charakteren entführen können", sagt Inga Schäfer. Die Artistin unterstützt die vier Jongleure mit ihren Hula-Hoop-Künsten.

Bei zwei der vier Vorführungen gibt es im Anschluss noch einen zusätzlichen Programmpunkt. Nach der Premiere am 3. Juni findet ein Künstlergespräch statt. Dabei sprechen die Künstler über die Idee und den Entstehungsprozess und geben Einblicke in ihren Alltag. Bei der Vormittagsvorstellung am 5. Juni findet ein kostenloser Jonglierworkshop statt. Diese ist damit speziell für Familien interessant.

Termine:

- 3.6.2022 20:00 (im Anschluss Künstlergespräch)
- 4.6.2022 18:00
- 5.6.2022 10:30 (im Anschluss Jonglier-Workshop für Kinder & Jugendliche)
- 5.6.2022 18:00

Ort: Musikpavillon Linz, Doktor-Ernst-Koref-Promenade, 4020 Linz

Tickets: <https://jonglissimo.kupfticket.at/>

Infos zu Catch the Beat in Linz: <https://www.jonglissimo.com/linz/>

Trailer: <https://youtu.be/xd8orZSYFY0>

Über Jonglissimo

Jonglissimo wurde mit der Überzeugung gegründet, dass Jonglage eine faszinierende visuelle Kunstform ist. Ihre Weltklasse-Artistik basiert auf einem spannenden Mix aus Jonglage, Theater und Technologie. Gegründet wurde das Ensemble von den österreichischen Brüdern Christoph und Manuel Mitasch. Bei einem Workshop der Brüder wurden Dominik Harant und Daniel Ledel von ihrer Leidenschaft mitgerissen. Das Ensemble setzt seither neue Maßstäbe in der Team-Jonglage. So konnten sie bereits viermal die Jonglage-Weltmeisterschaften gewinnen und halten über 30 Weltrekorde. Darunter auch die Rekorde für die meisten Keulen (14) und meisten Ringe (16), die ein Duo je jongliert hat.

Seit vielen Jahren begeistert das Quartett auf internationalen Bühnen. So durften sie ihre Fähigkeiten schon auf renommierten Bühnen wie dem größten Zirkusfestival der Welt „Cirque De Demain“ in Paris und der „Cascade of Stars“ Show der International Jugglers' Association in den USA zeigen. Auch in diversen Fernsehshows wie der französischen Show „The Best“, der italienischen Produktion „Tu si que vales“, der deutschen Talentshow „Das Supertalent“ sowie der ORF-Produktion „Die große Chance“ durften sie ihr Können beweisen.

Unter <https://www.jonglissimo.com/presse/> finden Sie folgende Unterlagen:

- Pressefotos in hoher Auflösung (honorarfreier Abdruck)
- Pressetext

Kontakt

Manuel & Christoph Mitasch
Feldweg 15
4202 Hellmonsödt

Telefon: 0650/801 801 9 (Manuel)
Email: info@jonglissimo.com
Internet: www.jonglissimo.com

